
SOG	 Storm Grey
	 Orage

BLK	 Black
	 Noir

CGY	 Custom Grey
	 Gris hors série

SDT	 Stonedust
	 Concassé	

BZD	 Blizzard

DWT	 Designer White
	 Blanc de blancs

HIGH PRESSURE LAMINATE FINISHES / FINIS STRATIFIÉS HAUTE PRESSION

Ultra Matte
Finis ultra mats
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Visit us online at/Visitez-nous en ligne à globalfurnituregroup.com 
Offices throughout Canada and the United States. Distribution around the world. A member of Global Furniture Group.  
Bureaux partout au Canada et aux États-Unis. Distribution mondiale. Un membre de Global Furniture Group.

Canada
Global Furniture Group 
1350 Flint Road, Toronto ON Canada M3J 2J7 
Sales & Marketing/Ventes et marketing: 
Tel/Tél (877) 446-2251

U.S.A. / États-Unis
Global Furniture Group
17 West Stow Road  P.O. Box 562  
Marlton  New Jersey  U.S.A.  08053  
Tel/Tél (856) 596-3390  (800) 220-1900  

International
Global Furniture Group
560 Supertest Road, Toronto  
Ontario  Canada  M3J 2M6  
Tel/Tél (416) 661-3660  (800) 668-5870

HIGH PRESSURE LAMINATE FINISHES / FINIS STRATIFIÉS HAUTE PRESSION

Ultra Matte / Finis ultra mats

Please note:	 Ultra matte finishes are a premium high pressure laminate with a velvet touch offering smudge and fingerprint proof

	 properties. Ideal for high touch surfaces providing superior scratch and abrasion resistance and trouble free cleanability.

	 Acrylic surface provides the next level in chemical resistance and provides a durable surface that is easy to maintain. 

	 Conformance with NEMA LDS-2005 3.4 Stain resistance and SEFA 8-PL-2016 Section 8.1 chemical resistance.

	 For the most up to date information on finish cards, including performance specifications and certifications, please visit 

globalfurnituregroup.com. 

	 Colors are as close to actual materials as printing techniques will allow. If you are in need of a sample, please contact your 

local sales representative or marketing department at one of the addresses below.

Care:	 Wipe the surface with a clean soft damp cloth; if needed, a mild liquid soap can be used. To prevent streaks, dry the 

surface with a clean dry soft cloth moving in a circular motion.

	

Remarque :	 Les finis ultra mats sont des stratifiés haute pression haut de gamme offrant un toucher velours et des propriétés de 

résistance aux traces de doigts. Ce matériau est idéal pour les surfaces fréquemment touchées, offre une résistance 

supérieure aux rayures et à l’abrasion, et se nettoie aisément.

	 La surface acrylique procure un degré supérieur de résistance aux produits chimiques et constitue une surface durable 	

et facile à entretenir. 

	 Conforme à la norme NEMA LDS-2005 3.4 en matière de résistance aux taches et à la norme SEFA 8-PL-2016 Section 8.1 	

en matière de résistance aux produits chimiques. 

	 Pour les renseignements les plus à jour à propos des cartes d’échantillons de finis, y compris les caractéristiques de 

performances et les certifications, visitez globalfurnituregroup.com. 

	 Les couleurs se rapprochent autant que possible des couleurs réelles, compte tenu des contraintes d’impression. Si vous 

avez besoin d’un échantillon, veuillez communiquer avec votre représentant local ou le service du marketing à l’une des 

adresses ci-dessous.

Soin :	 Nettoyez la surface à l’aide d’un chiffon propre, doux et humide; au besoin, une solution savonneuse douce peut être utilisée. 

Pour ne pas laisser de traces, séchez la surface avec un chiffon propre, sec et doux en effectuant des mouvements circulaires.
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